

Communiqué de presse – 22 avril 2024 – 1248 signes

Dormans, 16^e agence inaugurée en 10 mois pour le Crédit Agricole du Nord Est

de gauche à droite sur la photo Élodie Levasseur-Cabalce, directrice de l'agence – Patrick Van den Bossche, directeur du groupe commercial - Sylvie Vatel, vice-présidente de la Caisse locale de Dormans - Michel Courteaux, maire de Dormans - Jean-Marc Charpentier, président de la Caisse locale de Dormans - Vincent De Koninck, directeur de la relation client

Même si les clients du banquier-assureur privilégient le digital pour leurs opérations courantes, ils restent très attachés au rendez-vous en agence avec leur conseiller pour préparer leurs projets de vie.

Pour accueillir ses clients dans un lieu où ils se sentent bien, le Crédit Agricole du Nord Est a engagé à l'été 2023 un plan de rénovation de ses agences de 20 millions d'euros sur trois ans. Ces investissements lui permettent de recevoir ses clients dans des espaces plus confortables, plus conviviaux et d'offrir à ses collaborateurs un meilleur cadre de travail. Au sein d'un espace accueil revisité, une borne permet aux clients de signaler leur présence pour être reçu par un conseiller, avec ou sans rendez-vous.

Le jeudi 18 avril, c'était au tour de l'équipe de l'agence de Dormans d'accueillir ses clients pour un moment de convivialité marquant la fin des travaux.

Contacts presse: Christelle Vaillant: 03.26.83.32.78 / 06.87.79.25.45 / Christelle Vaillant@ca-nord-est.fr
Alix Duthoit: 03.26.83.34.68 / 07.89.65.77.40 / Alix.Duthoit@ca-nord-est.fr

Marie Pfeiffer: 03.26.83.35.67 / 07.89.65.51.17 | Marie.Pfeiffer@ca-nord-est.fr